

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
INTERIOR Y JUSTICIARELACIONES CIUDADANAS E
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

La Presidenta Barkos conoce de primera mano la situación de Ecuador

Ha recibido esta mañana en su despacho al embajador de este país, Miguel Calahorrano

Lunes, 27 de junio de 2016

La Presidenta de Navarra, Uxue Barkos, ha recibido esta mañana en su despacho del Palacio de Navarra al embajador de Ecuador, Miguel Calahorrano. En el encuentro la Presidenta se ha interesado por la situación del país tras el terremoto sufrido el pasado mes de abril. Ambos dirigentes han podido valorar además los intereses comunes y el vínculo existente entre Navarra y Ecuador, dado el gran número de personas ecuatorianas que viven en la Comunidad Foral. Asimismo, han coincidido en su interés por mantener unas relaciones fluidas y de colaboración, especialmente solidaria, tras el terremoto que sufrió el país.



La Presidenta Barkos con el embajador de Ecuador, Miguel Calahorrano.